

EDITIONS DE CHAQUE JOUR
1re Edition (Soir) Bordeaux, Paris et...
2e Edition (Soir) Bordeaux, Paris et...
3e Edition (Soir) Bordeaux, Paris et...
4e Edition (Soir) Bordeaux, Paris et...

10e Edition (Matin) Bordeaux, Paris et...
11e Edition (Matin) Bordeaux, Paris et...
12e Edition (Matin) Bordeaux, Paris et...

BORDEAUX, 8, rue de Cheverus. Téléphone...
PARIS, 8, boulevard des Capucines. Téléphone...

TARIF D'INSERTIONS (Journal)
Annonces de 1er ordre (par jour) 100 fr.
Annonces de 2e ordre (par jour) 75 fr.

PRIX DES ABONNEMENTS
France et départements limitrophes...
Etranger (Union Postale)...



LA PROBE A LA LIGNE EST LA DISTRACTION FAVORITE DES BLESSES BRITANNIQUES

TOURNEE FRANCAISE!

On peut toujours se battre pour la France à son poste, à son rang, avec ses armes. Le bon comédien Huguenet s'est embarqué pour l'Argentine, le Chili, le Pérou et le Brésil...



AVIATEURS BELGES SE PREPARANT A PARTIR POUR UNE RECONNAISSANCE

Leur Nouveau Plan

Le plan qu'avait élaboré primitivement l'Allemagne et qui devait lui assurer d'un coup l'universelle domination a misérablement échoué. Elle se flattait que son offensive foudroyante...

JEUX DES ENFANTS PENDANT LA GUERRE

Quiconque a eu l'occasion d'observer les enfants en nombre, dans l'école particulièrement, d'une manière constante, a pu remarquer que leurs jeux sont à peu près toujours les mêmes...

DU FRONT

Un habitant de la route de Bagères, à Tarbes, reçoit de son fils la lettre suivante, à laquelle nous laissons sa forme savoureuse:
« Chers Parents,

Lettres Parisiennes

Paris, 5 juin.
On ne saurait trop vivement insister sur la force et la grâce de la solidarité française. Elle revêt des formes bien touchantes. Que dire du dévouement des femmes et des jeunes filles dans les ambulances?

EN AMERIQUE

Le visage de la seconde s'illumina d'une rougeur de feu de Bengale. Le docteur poursuivit:
« Cette lettre, je l'ai dans ma poche, mais je ne saurais me permettre de vous la donner en public. Si j'osais, je vous prierais de m'assigner un rendez-vous. »

DANS UNE RUE DE LONDRES

« Elle n'est pas mal du tout, cette Léontine. Grande, bien tournée, bonne figure avenante, spirituelle. Et pas l'air d'avoir de méchanceté pour deux sous! Si sa petite trahison n'avait pas excusé, j'en serais bien surpris. Il aurait déjà voulu que l'après-midi fut passé. La vie n'est déjà pas très longue, et souvent, on est impatient d'être arrêté encore, dans l'impatience qu'on est parfois de précipiter les événements. »

La France de Demain

« Que sera-t-elle, cette France? Question troublante. M. Louis Barthou, dans une introduction à un livre de M. Paul Boyer, intitulé « La France d'après la guerre », a traité avec beaucoup de clarté et de précision cette question de style que l'on a accoutumé de reconnaître et de goûter en lui:
« La France de demain, écrit l'ancien président du conseil, ne sera pas, elle ne pourra être, la France d'aujourd'hui. Les tranchées, en confondant les Français dans les mêmes fatigues et dans les mêmes périls, les ont livrés à eux-mêmes. Les partis, tous les partis devront s'élever au-dessus d'eux-mêmes pour se consacrer au rang de ceux qui rapportent, dans la victoire, une France nouvelle. »

LES SUCCESSEURS

« On a bien voulu me communiquer des lettres d'un note ému, dans lesquelles la reconnaissance s'exprime avec une voix fraîche et de cœur.
« Quelques lignes d'un récent témoignage de reconnaissance envoyé à un marin par un de nos jeunes poilus. Il ne l'a jamais vue, cette bonne lettre; peut-être la verra-t-il jamais; il lui parle cependant en termes affectueux, avec une sorte de timidité mais profonde gratitude: « En recevant votre nouveau colis, ma chère marraine, je me reproche d'avoir eu l'indiscrétion de vous demander tant de choses. De vous en avoir ajouté plusieurs que je ne demandais pas. Vous me gênez, ma bonne marraine, et vous m'embêtez. Je voudrais trouver des mots exceptionnels pour vous remercier de tant de sollicitude, mais il n'y a pas de mots suffisants pour exprimer certaines choses. Notre langue est pauvre. »

LE MARIAGE DE JEAN BURES

« C'est encore pour réaliser ce nouveau plan, qui consiste à prolonger la lutte pour nous obliger à une paix prématurée, que l'Allemagne a pris les précautions dont nous ont entretenus les journaux: rationnement du pain et de la viande, ensemenement de tous les terrains incultes en céréales et pommes de terre, main mise par l'Etat sur tous les objets de première nécessité. Nous avons voulu voir dans ces diverses mesures administratives les indices d'une situation précaire, des preuves de la disette menaçante, de la misère imminente qui, bientôt, obligerait nos ennemis, mourant de faim, à nous demander grâce. C'est là une erreur. »

LES SUCCESSEURS

« On le dit, par conséquent, de prévoir que le coup de balai sera donné. On ne pourra lui reprocher que d'être bien tardif. Les Allemands étant mis au ban de l'humanité, il serait un peu fort qu'ils fussent pointés au ban de nos grandes Compagnies scientifiques et littéraires.
Hors d'ici, les complices de la barbarie toulonnaise. Qu'ils soient chassés de chez nous, en attendant que soient chassés à leur tour, les balonnettes dans les reins, les sautes d'entrailles dans l'estomac, les sautes de jambes dans les jambes! »

LES SUCCESSEURS

« Elle n'est pas mal du tout, cette Léontine. Grande, bien tournée, bonne figure avenante, spirituelle. Et pas l'air d'avoir de méchanceté pour deux sous! Si sa petite trahison n'avait pas excusé, j'en serais bien surpris. Il aurait déjà voulu que l'après-midi fut passé. La vie n'est déjà pas très longue, et souvent, on est impatient d'être arrêté encore, dans l'impatience qu'on est parfois de précipiter les événements. »

LES SUCCESSEURS

« On le dit, par conséquent, de prévoir que le coup de balai sera donné. On ne pourra lui reprocher que d'être bien tardif. Les Allemands étant mis au ban de l'humanité, il serait un peu fort qu'ils fussent pointés au ban de nos grandes Compagnies scientifiques et littéraires.
Hors d'ici, les complices de la barbarie toulonnaise. Qu'ils soient chassés de chez nous, en attendant que soient chassés à leur tour, les balonnettes dans les reins, les sautes d'entrailles dans l'estomac, les sautes de jambes dans les jambes! »

L'ÉTRANGER

« Elle n'est pas mal du tout, cette Léontine. Grande, bien tournée, bonne figure avenante, spirituelle. Et pas l'air d'avoir de méchanceté pour deux sous! Si sa petite trahison n'avait pas excusé, j'en serais bien surpris. Il aurait déjà voulu que l'après-midi fut passé. La vie n'est déjà pas très longue, et souvent, on est impatient d'être arrêté encore, dans l'impatience qu'on est parfois de précipiter les événements. »

L'ÉTRANGER

« Elle n'est pas mal du tout, cette Léontine. Grande, bien tournée, bonne figure avenante, spirituelle. Et pas l'air d'avoir de méchanceté pour deux sous! Si sa petite trahison n'avait pas excusé, j'en serais bien surpris. Il aurait déjà voulu que l'après-midi fut passé. La vie n'est déjà pas très longue, et souvent, on est impatient d'être arrêté encore, dans l'impatience qu'on est parfois de précipiter les événements. »

L'ÉTRANGER

« Elle n'est pas mal du tout, cette Léontine. Grande, bien tournée, bonne figure avenante, spirituelle. Et pas l'air d'avoir de méchanceté pour deux sous! Si sa petite trahison n'avait pas excusé, j'en serais bien surpris. Il aurait déjà voulu que l'après-midi fut passé. La vie n'est déjà pas très longue, et souvent, on est impatient d'être arrêté encore, dans l'impatience qu'on est parfois de précipiter les événements. »

L'ÉTRANGER

« Elle n'est pas mal du tout, cette Léontine. Grande, bien tournée, bonne figure avenante, spirituelle. Et pas l'air d'avoir de méchanceté pour deux sous! Si sa petite trahison n'avait pas excusé, j'en serais bien surpris. Il aurait déjà voulu que l'après-midi fut passé. La vie n'est déjà pas très longue, et souvent, on est impatient d'être arrêté encore, dans l'impatience qu'on est parfois de précipiter les événements. »





